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道路照明灯LED化ESCO事業に関する意⾒に対する市の考え⽅

意見の概要 市の考え方

1

・照明灯のLED化と包括的に委託することは賛成です。
・判らないのが灯具だけの取替なのか支柱も替えるのか？
・現在の照明灯の位置が適正な位置かも検討して欲しい。
・LED化し灯具の寿命がどのくらい延びるのか。

　本事業では灯具だけの取替となっており、支柱の取替や補修に関して
は、別事業で対応しております。
　照明灯の位置に関しましては、位置を検討した上で設置しておりますの
で、既設の道路照明灯につきましては適正な位置であると考えております
が、今後道路の新設や改良時等に照明灯の必要性や位置につきましても検
討して参ります。
　LED化後の照明灯の寿命は約60,000時間を想定しており、ナトリウム灯と
比較して約2.5倍の寿命になると考えております。
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